

Renuncia secretario de consejo de salubridad José Ignacio Santos presenta dimisión al cargo por desacuerdos con Secretaría de Salud

JUAN CARLOS CORTÉS

-nacion@eluniversLcom.mx

El doctor y diputado Éctor Jaime respetado por su gremio. Ramírez confirmó a EL UNIVER-(CSG), José Ignacio Santos, el pasado miércoles 6 de julio.

Detalló que al parecer fueron diferencias con las autoridades que orillaron a la renuncia del

doctor José Ignacio Santos, ya raras, el registro de cáncer... que resaltó que el Consejo requie- tenían el presupuesto y se los re autonomía.

"Cuando ves que un Consejo el tema, pareciera que los están vecto se llevó a cabo. maniatando", explicó.

Personas allegadas a José Ignacio Santos confirmaron su dimisión y destacaron que más adelante el doctor dará a conocer sus motivos de la renuncia.

Éctor Jaime Ramírez resaltó que José Ignacio Santos es un científico serio, responsable, muy

"Son los argumentos. El SAL la renuncia del secretario del doctor es un científico serio, Consejo de Salubridad General responsable, muy respetado por nosotros. Cuando le empezaron a dar asignaciones, aunque las cumplía en tiempo y El doctor José Ignacio Santos es forma, no les gustaban y las de la Secretaría de Salud (Ssa) las quitaban. Un ejemplo de ello es el registro de enfermedades

quitaron", explicó.

El diputado enfatizó que las rade Salubridad General ha decla-zones de su renuncia las dará a rado como enfermedad emer- conocer el propio doctor; sin emgente la Covid y en las cinco se- bargo, mencionó que la Secretasiones que ha tenido desde que la ría de Salud no apoyó al Consejo declaró no ha tratado de una vez de Salubridad, pues ningún pro-



un científico serio y respetado por su gremio, afirman.